Siete mil alumnos de los Salesianos se confiesan

ENCUESTA REALIZADA EN DOSCIENTOS COLEGIOS DE ESPAÑA

Principales defectos de los profesores: falta de interés, poco diálogo y diferencia de trato

Slete mil cuatrocientos ocho jóvenes que cursan estudios en colegios de los Salesienos en España se han conlesado. En un acto de honradez han dedo su opinión, han
formulado su postura, ante diversos temas que sus meestros las han presentado. Estos jóvenes, entre los 15 y los 21
años, cursan estudios de bachillerato o reciben enseñanzas
profesionales en los 200 centros que los Salesianos tiene
repartidos por la paninsula. Son jóvenes de las inspectorias
de Madrid, Oviedo, Bilbao, Barcelona, Valencia, Córdoba y
Sevilla. Son jóvenes que cursan quinto, sexto o preuniversitario; primero y segundo de Meestrie; tercero de Olicialla. Son jóvenes madruso para dar une respuesta hontada, sincera y así los resultados aon vardaderamente valicosos para sus meestros, que caminan por los sendéros
de la renovación, de la puesta al día, de la corrección de
posibles errores y titubeos. Actitud positiva.

Sesenta y cinco preguntas

Sesenta y cinco preguntas

La encuesta la ha lievado a cabo al Departamento de livvestigación Socio Religiose, a petición del Centro Nacional Selesiano de Pastoral Juvanil. Del conjunto total de ia encuesta se conoce un evence, el que shora se refleja en estas páginas, que será utilizado en las sestones de trabajo de las reuniones inspectoriales de la Congregación Selesiana. La encuesta fue amplia: 65 preguntas tuvieron que contestar los consultados. Temas varios y profundos. Estudios, selida profesional, vida en el colegio, relaciones con los padres, précitoses religioses en el colegio, exitud ante los problemas sociales, relaciones con las chicas, ectitud ante Cristo, existencia de la fe, política...

Sin embergo, haete el momento, ació se conocen los resultados de algunos apartados: formación, profesorados prácticas religiosas, formación religiosa, relaciones chicos y chicas y sexualidad, persona de Cristo y la Fe. En apredad sintesis —se desarrollará en el segundo reportaje—hay que destacar que el 10 por ciento de los alumnos consultados plensa que no interesan las prácticas religiosas de su colegio; el 44 por ciento cree que la formación religiosa que recibe en el colegio es perjudicial para su vida religiosa; y el 73 por ciento el firma que Jesus fue un santo.

Obietiun del estudio

Objetivo del estudio

Unjettivo del estudio El objetivo de esa amplio estudio, nos indican, es el de llegar a detectar una serie de indicadores que puedan re-tiejar el momento de la problamática concretá de los jó-venes estudiantes, de los jóvenes saleslanos con su nivel y su intensidad particular. Esto tiene la finalidad de verifi-cer si la actual orientación educativa de los centros sal-alanos está o no en correspondencia con las exigencias de la realidad juvanii mejor conocida. Esos datos permitirán somar las decisiones más oportunas de carácter educativo y pastoral.

El primer aspecto de la encuesta que se trata en este reportaje se reflere el problema de la formación. ¿La formación que estés reciblendo en el colegio o centro —se les preguntó— consideras que te será útil para desenvolverte en la vida cuando terminas los estudios? El 46 por ciento de los consultados de toda España contestó que no el 106 por clento, que poco y muy poco; el 34 por ciento, que poco y muy poco; el 34 por ciento, que positivo, pues, eunque no aclare, por los detos que se tienen, el grado de satisfección de los elumnos con respecto a la formación que reciben y sí, únicamente, su posterior aplicación.

Relaciones alumno-profesor

Hay un aspecto interesante que se refiere a las rela-ciones entre los alumnos y sus profesores, seglares y re-ligiosos. Sobre sea asunto se les formuló una doble pre-gunta. ¿Cuál es, en general, el principal defecto que en-cuentras en tus profesores seglares? ¿Cuál es en general el principal defecto de tus profesores sacerdotes o reli-giosos?

cuentres en las proresores seglares? ¿Lusi es en general el principal defecto de las profesores sacardores o religiosos?

Con respecto a la primera pregunta, estas son las respuestas más sobresallentes. El 153 por ciento de los consultados respondieron que los profesores seglares no tratan a todos los alumnos por un igual. El 147 por ciento
contestó que seos profesores no se interesan por los alumnos; el 125 por ciento opinó que dialogan poco. Solo el 180 por ciento optó por alimar que no hallaban defecto alguno
en sus profesores seglares.

La segunda pregunte sobre el mismo tema arrojó citras
que merecen ser consideradas. El 214 por ciento dice que
los profesores sacedrotes o religiosos no tratan a todos
los alumnos de liqual forma; hay los «enchufados» y los
predilectos. El 103 por ciento piensa que los profesores
religiosos no se entlenden entre ellos, y el 9 por ciento,
que sus meastros dialogan poco con los alumnos.

Diferencia de trato, falta de interés, poco diálogo. Primeras conclusiones váldiss después de evaluar los resultados de esta apartado de la encuesta. Posiblemente los
profesores, seglares o religiosos y a conocian, o presumien
cas actitud. Pero nadie, hasta shora, se lo había dicho de
uma manera tan clara como lo han efectuado ahora esos
slete mil jóvenes salesianos en su sincera y anónima
confesión.

Ouedan atros aspactos que se presentarán en el segundo
expertación.

Quedan otros aspectos que se presentarán en el segundo

Oueden otros espereportaje: précticas religioses, formación religiose, relaciones chicos y chicas y sexualidad, experiencias sexuales antes del matrimonio, actitud ante la persona de Cristo, la fe.

LA CALLE Y SU MUNDO

EL DESCENSO DEL TAJO

(Fray Luis de León)

Los primeros trabajos de la canalización del Tajo en Aranjuez se deben a Mariano de Azaro. Azaro fue uno de los frailes carmicilitas descalzos que intervino con Teresa de Jesús en la fundación de Pastaran. Este extraño personaje peleó en la batalla de San Quintin con las tropas españolas y se personale peteo en la batalia de San Quintin con las tropas espanolas) rettró en seguida a contemplar la naturaleza y hacer pentiencia en una emita del circundo de Córdoba. El Jardin del Principe espeja su arbolado en el Tajo canalizado y hay en la obra ese afre misterioso que sella la pretensión frustrada de Felipe II, de navegar por la corriente hasta Lisboa y la técnica constructora del ingeniero tonsurado, fray Mariano de San Bentio en los registros trailunos del Carmelo.

El sino imperial que derramaba el Tajo bordeando la fronda, fue alterado por los monarcas borbónicos, dedicados a surcar las aguas en alterado por los monarcas borbónicos, dedicados a surcar las aguas en las falúas, para cuya servidumbre de remos se escogian los más recids merineros de la Armada. Gravina, héroe de Trafalgar, hubo de empuñar el gobernalle de la embarcación real llevando a bordo a Carlos IV, María Lulsa, que era una arpia en celo, y a Godoy en funciones de gigoló. Es una nota negra en la vida de Federico Carvina esta grotesca diversión de ilmonel, que por fortuna lavó en el combate naval trente a la flota de Nelson. Acaso el almirante no tuviese tiempo de sulcidarse, al revés de Mouziño de Aburquerque que lo hizo al ser nombrado ayo de los hillos del rey de Portugal. Esta terea de «nurse» constituía un bochorno para el conquistador rorrugai. Esta tarea de «nurse» constituta un bochorno para el conquistador de Angola. Mouziño, como Oliveira o Eça de Quelroz era un «vencido da vida».

de Angola. Mouziño, como Oliveira o Eça de Queiroz era un «vencido da vida».

No se alejaron nunca de las arboledas del Jardin del Principe las falúas reales ya que solo ejecutaban paseos lituriales recreativos, pero si plensan arribar a Lisbos Maribel y Alberto, quienes nada más contraer matrimonio saltaron a una piragua, siendo despedidos por las autoridades locales. No se habia visto hasta abora que una pareja salga de la glesia con los amores santificados y se instale en una piragua para emprender el pell-groso periplo de Aranjuez a Lisboa. Maribel y Alberto han renunciado al banquete y tálamo nupciales y se han lanzado rio abajo. No les será fácil llegar al Altántico. El Tajo es solapado y tralcionero. Los jóvenes tendrán que abandonar el río y cargar con la embarcación en ocasiones, pero la gozarán sin duda, surcando el embalse de Alcántara, que aún no lleno presenta una hermosa perspectiva. Y al dejar el Tajo en la presa, harán seguramente un buen trecho a ple, porque el río ofrece insalvables dificuitades en los líndes del puenter omano. En fin, allá eltos con sus liusiones.

La juventud es aguerrida y en este caso complicada, porque irse de bureo en una piragua nada más recibir la bendición que les convierte en marido y mujer, en vez de entregarse a otras labores merce una medita-ción profunda. Esperamos que la peripecia discurra con absoluta normalidad y que tenga premio el esfuerzo de los mozos. Que el río no saque el pecho fuera, ni siquiera metafóricamente. Que no se le ocurra al Tajo desperezarse en los sombrios cañaverates. Los ahogados suelen orilar en estos parajes, donde las cañas amarillean y suena nocturnal el concierto fatuo de las rans. — ERO.

ranas. — ERO.

ECOS DE SOCIEDAD

NATALICIOS Y BAUTIZOS

Ha nacido en nuestra ciudad un niño, primogénitu de don Antonio Castella Serrés y doña Dolores Clavé Torres, Le fue administrado el bautismo en la Santa Igleela Catedral, de manos del doctor don
culliermo Aleu Han sido padrinos el abuelo paterno, don Antonio Castella Rull y la
abuela materna, dona Piare Torres, viuda
abuela materna, dona Piare Torres, viuda
puestos al roche medio in han alco imcuestos al roche medio in han alco imcuestos en combres de Antonio, José y
culliermo.

German nombres de Albuma.

Le la parroquia de San Gregorio Taumaturgo ha sido bautizado el tercer hijo y segundo varón de don Luis Lópaz de Lamedrá y Sartósegul, y su esposa, doña M.* Rosa Bulxeres y de Caralt. Al recien nacido

RELIGIOSAS

SANTORAL

SANTOS DE HOY, DIA 13. — Nuestra Señora Refugio de los Pescadores, Ss. Pon-ciano, pupe: Huolito, pb.; Casiano, maeric Concordia, Centola, Elena, Máximo, ab., mrs; Radegunda, reina, Wigberto, pb., cf.; Juan Berchmans, S. J., cf.

INDICADOR LITURGICO

misa DE HOY, JUEVES. — Del dom. XI después de Pentec, o de los Stos. Poncia no Pp. e Hipólito mrs., o misa libre. Colo verde o rojo.

El Cupón de los Ciegos En el sorteo celebrado anoche 278 resulto premiado el número

le ha sido impuesto el nombre de Santiago, y le apadrinaron don Jaime Camino y
de la Vega de la Iglesia, conocido director
de cine, y la tia materna del reción nactor
de cine, y la tia materna del reción nactor
de cine, y la tia materna del reción nactor
condosa de Orgaz.

—En Mardid ha nacido una niña, hija de
don Alvato de Alvear y de doña Blanca Alverze de Toledo y Morenés, hija de los
anteriores marqueses de Navarrés, a quien
han bautizado con el nombre de Merina.
Han actuado como padrinos au tio don Andrés Drake de Alvear y un hermana, Blanca de Alvear y Alvarez de Toledo.

«RESTAURANTE DIAGONAL», T. 257-11-74 BODAS - BANQUETES - COMUNIONES «CARIBE» RESTAURANTE, Tel. 217-72-83 BODAS - BANQUETES, Pza, Lesseps, n. 3

RESTAURANTE «FONT DEL GAT»

Teléfono 243-10-22

BODAS - BANQUETES - COMUNIONES

RESTAURANTE «CANON COLOBADO» a 200 m. ermita Nira. Sra, Brugués, Carr. Begas, T. 228-40-39, BODAS - BANQUETES «ROCAMAR», Salon Banquetes, Especiali-dades marineras, Aparcamiento asegurado. Principio Rompeolas, Teléfono 219-50-98

«PLATERO». Vía Layetana, 4. Tel. 210-30-11 Cocina selecta. Bodas y banquetes

Señora: Tiene va el famoso frigorifico IGNIS TUTTOSPAZIO? Es el mejor MEDIAS GOMA FINA, Te'x'do Ariban, 3 SII LISTA DE BODA en J. Gav. Lauria, 12

ARTROSIS - NERVIOS - CIRCULACION BALNEARIO TERMAS ORION Inf.: Astro-Reina, Galerías Maldá, 23





Piedex spray, es la más moderna y cómoda solución para el problema de sus pies. Piedex, protege eficazmente sus pies contra hongos y microbacterias. Piedex, fortalece los tejidos evitando el reblandecimiento y grietas de la piel. Piedex, posee una eficaz acción refrescante u sedativa. Piedex, regula la transpiración evitando los olores y molestias consiguientes.

Con Piedex, sus pies dejarán de ser problema.

SPRAY SEDATIVO DESODORANTE

